

Agrícola

El pasado día tres de Enero, ocurrió un hecho, que ha dejado a los Agricultores Canarios y a todos los que se relacionan con esta rama de la economía de nuestra Isla de Gran Canaria y en general del Archipiélago, sumidos en una verdadera y profunda crisis, tanto económica como moral. Ha sido un temporal de viento, con



MILLONES DE PESETAS, sólo en la Isla de Gran Canaria. Pasados unos días, con datos más concretos, ascendió dicha cifra, a la de DOS MIL MILLONES DE PESETAS.

De la reunión antes citada, salió por decisión unánime, encauzar y dirigir todo lo que a daños en Agricultura significaba el desastre, a través de la C. O. S. A., en la persona de su Presidente. Este inmediatamente se dirigió a Madrid con el informe de los daños para su presentación al Exmo. Sr. Ministro de Agricultura, el cual ya había dado muestras del más vivo interés sobre el problema. Esto ocurría el día siete de Enero de 1.970.

El día nueve de Enero, llegaron a esta Isla los Directores Generales de Agricultura y de



Montes, los cuales visitaron las zonas afectadas en días sucesivos. De las impresiones recibidas in situ, y de los infinitos informes recibidos de todas las Hermandades de Labradores y Ganaderos de toda la Isla, trasladaron el informe al Gobierno, el cual ha adoptado medidas por las cuales se acogen los damnificados por dicho temporal.

En nuestro próximo número daremos a conocer con todo detalle el alcance de estas medidas, tendentes a paliar el desastre; módulos correspondientes a los diversos tipos de cultivo, sistemas de préstamos y gestiones precisas para alcanzar los mismos.



consecuencias catastróficas. Canarias y en particular la Isla de Gran Canaria ha pasado "el Temporal del Siglo", nadie recuerda cosa igual.

Si nos remontamos a los días que precedieron al temporal y leemos noticias y comentarios, augurios y perspectivas para el año que comenzaba, todos coincidían en una cosa, el año agrícola no podía presentarse mejor.

Las Autoridades Provinciales, viendo el desastre ocasionado promovieron, bajo la presidencia del Excmo. Sr. Gobernador Civil, una reunión urgente, con todos los alcaldes de pueblos interiores, para sondear la cuantía de los posibles daños ocasionados por el Temporal. La suma que en principio se cifraba, sin todavía tener datos precisos y concretos, ascendió a MIL

